
第 99回 エフエム西東京放送番組審議会議事録 

１  開催年月日 2014 年 7月 16 日（水）19 時～20時 30 分 

２ 開催場所 エフエム西東京会議室 

３ 委員の出席 

委員総数   5 名 

出席委員数  3 名 

出席委員の氏名 伊藤裕史委員長、森山副委員長、伊藤理香委員。 

欠席委員の氏名 山本委員（文章で提出）、仲丸委員（文章で提出）。 

放送事業者側出席者名 有賀、横山 

４  議題 

・ 番組「弁護士コンビ田村と永野のこんな話」、コーナー番組「ジモト情報員てふてふ通信」の審議 

５ 議事の概要 

・ あらかじめ送付した番組を録音した CDを聞いていただき審議。 

６  審議内容 

番組「弁護士コンビ田村と永野のこんな話」について 

・ 多くの方が関心あり、身近な遺言、相続についてというコンセプトが良い。非常に役に立つ番組である。（仲

丸・伊藤理） 

・ メリハリが有り、一人が淡々と説明するよりも判りやすい。（仲丸） 

・ 聞くだけではわかりにくい事なので、出来るだけかみ砕いて話して欲しい。（森山・山本） 

・ このエリアの年輩の方が本当に必要な事、知りたい事。これからも「楽しく、判りやすく、役に立つ」番組を作っ

て欲しい。期待している。（森山・仲丸） 

・ 放送スパンが空きすぎるのが残念。（仲丸） 

・ 敷居が高いが、身近な存在となるように努めてもらいたい。（山本） 

・ 聞き流すには難しい内容。もっとザックバランに話した方が良いのでは。(委員長) 

・ いろいろな事例を取り上げて欲しい。（委員長・伊藤） 

コーナー番組「ジモト情報員てふてふ通信」について 

・ ゲストがとてもポジティブで、こちらも元気になるような気がした。（仲丸） 

・ 関わっている市民スタッフの人となりを楽しく伝える事が出来る。顔見せ的番組。（仲丸・委員長） 

・ こういう内々の内容の番組のコンセプトがわからない。（山本・伊藤） 

・ 内輪話で盛り上がっていて、ついて行けない。（森山） 

・ 昼の番組の流れの中で聞くとそれほど違和感はない。（委員長） 

・ 曲の音が小さかった。(委員長) 

７ 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

・ 特になし。 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

・ 特になし。 

９ その他の参考事項 

・ 次回は、2014 年 9月 17 日（水）19 時から FM西東京会議室にて。 

以上 


